



「やる気・勇氣・元気」の育成

東小だより

ホームページ



無事に3学期を迎えることができました。年末年始の事件・事故のニュースに関し、子どもたちにも安全対策の重要性を改めて指導しているところです。寒い日でも見守っていただいている地域の皆様、保護者の皆様に感謝申し上げます。短い学期ではありますが、「やる気・勇氣・元気」と結び付けながら、6年生は卒業に向け、在校生は学年の仕上げに取り組んでまいります。

なわとびチャレンジ

冬の体力作りと異学年交流を目的に、「なわとびチャレンジカップ」を開催します。児童会の運動委員会が音頭をとり、まず体育の授業や自由参加の練習会等で目標に挑戦。

1月第4週からの本番は1・6年、2・5年、3・4年がそれぞれペアになって、上の学年が記録係に。各自がエントリーした短なわと長なわの種目に一生懸命取り組みました。



児童図書寄贈



12月13日（金）株式会社ヤマタケ様より、百五銀行SDG's 私募債発行に伴う寄付をいただきました。

児童図書を買わせていただき、今後読書活動の推進に活用させていただきます。

贈呈式では児童代表がお礼の言葉を述べ、感謝状をお渡しし、図書コーナーをお披露目。その後も多くの児童に喜ばれています。

おはようタイム

12月10日（火）児童集会「おはようタイム」で2年生が「まちたんけん」で学んだことを発表。校区の様子を工夫して伝えてくれました。

4年生は福祉学習で取り組んだことや、「情熱大陸」の合奏を披露。軽快なアレンジに踊りなどのパフォーマンスもあって、練習の成果を存分に発揮していました。



いのちの学習



1月20日(月)、名張市の保健師さんをお招きし、4年生が「いのちの学習」を実施しました。

赤ちゃんがお腹の中から出てくる時の「産道体験」では、見ている児童が「がんばれ！がんばれ！」と声援。

妊婦ジャケットをつけると、赤ちゃんの重みを実感。保健師さんから「それは嬉しい重みなんだよ。」と教えていただきました。

その他1月に実施した取組

1月16日(木)、地震の発生を想定した避難訓練を実施。今回は事前の予告を行わず、抜き打ち。時間も授業中ではなく業間の休み時間でした。児童は一応に驚いた様子でしたが、当日までに事前指導は行っていたので、「身を守る」「教師の指示または放送の合図で避難する」との目的に沿った動きができていました。いつ起こるか分からない災害に備えて、今後も安全指導を進めていきます。

1月17日(金)には来入児の入学説明会を実施。現時点での入学予定児童数は41名。保護者の皆様は学校からの説明に熱心に聞き入り、入学に向けて思いを馳せている様子でした。

1月22日(水)は小中連携外国語授業。市内中学校からALTが来校し、本校6年生に英語の授業を行っていただきました。



避難訓練



入学説明会



小中連携外国語授業

2月行事予定

1日(土) あそびつくす「祭り」
3日(月) スクールカウンセラー来校
4日(火) 6年生平和学習
5年生AED講習
子どもを守る連絡会
7日(金) クラブ
10日(月) 読み聞かせ活動
15日(土) PTA環境美化作業

17日(月) 読み聞かせ活動
スクールカウンセラー来校
18日(火) 4年生国際理解教育
PTA委員総会
19日(水) 桔梗中校区人権教育推進協議会
20日(木) 学校運営協議会
27日(木) やまなみ号来校
28日(金) 6年生を送る会
ボランティアさん感謝の会